

Las Cortes regionales rechazan las 157 enmiendas parciales presentadas por el PP a la Ley de Presupuestos para 1999

Los populares critican al Ejecutivo el que las inversiones se vayan pasando de un ejercicio a otro sin materializarse, incumpliendo los presupuestos. **Pág.12**

FOREM elige Azuqueca para su Telecentro Social

Se trata de un proyecto pionero en España para adecuar el empleo a las NN.TT. **Pág.14**



El PP pide una comisión de investigación que analice el proceso de adjudicación de oficinas de farmacia

La portavoz de Sanidad del grupo parlamentario popular, María Ángeles Font, ha pedido la dimisión de la consejera de Sanidad, Matilde Valentín. **Pág. 15**

11 Miércoles 23 de diciembre de 1998

Provincia

La central nuclear "José Cabrera" cierra el quinto mejor año de producción de sus 30 años de historia

Cuando concluya el año habrá cubierto la demanda de cinco ciudades como Guadalajara

J. ALBERTO MESEGUER

Almonacid de Zorita

Con una producción de 1.165 millones de kwh, la central nuclear "José Cabrera" ha cerrado el quinto mejor año en cuanto a producción se refiere de sus tres décadas de historia, faltándole sólo nueve días para igualar el record de producción, alcanzado en 1988.

Con un rendimiento del 83 por ciento de su capacidad, la veterana planta cubre la demanda anual de energía eléctrica de una ciudad como Gijón, cinco veces más grande que Guadalajara capital.

El jefe de la central, Aquilino Rodríguez, ha destacado este dato, en unos tiempos en los que la opinión pública no es muy favorable a la continuidad de la actividad en esta instalación. «Somos competitivos en el mercado eléctrico, lo que redundará en el beneficio de los usuarios, ya que no suben las tarifas», señala Rodríguez, al tiempo que recuerda que «no es vieja, porque la central no es la misma que en 1968».

Aquilino Rodríguez aseguró que los gestores de la planta han invertido mucho dinero en modernizarla y dotarla de tecnología de última generación como, por ejemplo, la torre de refrigeración - que costó 1.500 millones de pesetas-. Pero, el



NOTICIAS

Los gestores de la central se han mostrado orgullosos de haber obtenido la ISO-14001.

mayor orgullo para los gestores de la planta es, sin duda, el certificado que obtuvieron el pasado mes de junio por parte de AENOR, la norma ISO-14001 de calidad medioambiental.

PISCINA HASTA EL 2015. - El jefe de la "José Cabrera" indicó que ellos no tienen problema en cuanto al depósito de los residuos que genera la actividad de la central, ya que tras la remodelación de su

piscina pueden albergar elementos combustibles gastados hasta el 2015.

No obstante, Rodríguez descartó la posibilidad de almacenar residuos de otras centrales, ya que «técnicamente es imposible».

A preguntas de los periodistas, Aquilino Rodríguez también se refirió al problema que vive la central de Trillo en la actualidad. «El problema de Trillo no es técnico, sino político. La solución está en los contenedores. Falta ponerles un tejado. Pero la nave no cumple ninguna función de seguridad, da lo mismo tenerlos ahí que a la intemperie».

Los gestores de la central se plantean continuar hasta cumplir 40 años de vida y, una vez llegado el momento, «nos plantearemos ir más allá».

El TSJ da la RAZÓN al alcalde de TRILLO

J.A. MESEGUER. Guadalajara

El Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha ha hecho público ya el fallo acerca del recurso contencioso-administrativo que a esta instancia había elevado la central nuclear de Trillo, sobre la denegación de licencia municipal para la construcción de un Almacén Temporal de Residuos (ATC) en seco, en suelo trillano. La resolución de la sala segunda de este tribunal entiende que la decisión no es competencia del alcalde de

Trillo. El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, ha manifestado al respecto que «me agrada mucho que el TSJ dicte que el problema de la central de Trillo no es el problema del alcalde de Trillo». Para el dirigente socialista «quizá el Gobierno de España tendrá que hacer algo al respecto y no podrá culpar al alcalde de Trillo del funcionamiento de la central nuclear». Bono también ha señalado que se opondría rotundamente a un cementerio nuclear en Trillo.

Dieciséis ayuntamientos del Alto Tajo piden una entrevista con el presidente regional

Han firmado un escrito protestando por la falta de contestación a sus reivindicaciones

REDACCIÓN. Guadalajara

Los ayuntamientos de Alustante, Armallones, Canales del Ducado, Cuenca, Cuevas Labradas, Checa, Esplegares, Huertahernando, Lebrancón, Peñalén, Peralejos de las Truchas, Poveda de la Sierra, Selas, Taravilla, Torete y Torremocha del Pinar, así como agricultores, ganaderos, industriales y personas físicas a título individual, han firmado un escrito que ha sido presentado en el registro del Palacio de Fuensalida, sede del Gobierno regional, para expresar su protesta ante la creación del Parque Natural del Alto Tajo y la falta de contestación desde el Ejecutivo a sus reivindicaciones.

Porello, han solicitado una entrevista con el presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, para exponer las razones de su desacuerdo y las soluciones alternativas propuestas. Alfredo Ortega, alcalde de Checa, encabeza esta iniciativa.

Les deseamos
¡FELIZ NAVIDAD!

Ibermobel

Acérquese para disfrutar de las ventajas que le ofrecemos en:

En más de 2.000 m². de exposición a su servicio. Medidas, proyectos y montajes GRATIS.

PAGUE EN 12 COMODOS PLAZOS. SIN ENTRADA NI INTERESES.

TODO CON LA GARANTIA DE Ibermobel

Ctra. de Fontanar, Km. 0,300 - Tlfno.: 949 21 21 81 - Fax: 949 21 31 51 - GUADALAJARA

Muebles clásicos
Muebles modernos
Salones totalmente a medida
Muebles de baño
Dormitorios juveniles
Dormitorios de matrimonio

ABRIMOS SABADOS TARDE